

Buenas noches Dr. Marco

La materia durante el semestre ha sido de las mas interesantes e importantes, cada clase que nos presentó nos demostró su gran dominio de los temas y su enfoque que era que nosotros aprendiéramos, nos brindo el conocimiento mas que necesario para conocer cada patología y fisiología del cuerpo humano, busco las alternativas para que nuestras clases fueran dinámicas y continuas, cada clase tenia su complejidad pero usted tenia la paciencia y dedicatoria para enseñarnos, no nos queda mas que agradecerle por ser uno de los mejores profesores de la universidad, y su gran amor por la docencia, es una gran medico que nos da motivación a continuar estudiando y ser mejores.

Gracias por los consejos y los buenos momentos que nos brindó.

Alondra Casaux Garcia.